

**BREVE****Mediante cinco ejes luchan contra enmienda**

México es una democracia representativa ante la dictadura perfecta que se pretende implantar disfrazada de "democracia directa", dijo la diputada federal Noemí Luna Ayala.

"Ya fueron por el Poder Legislativo, ahora quieren al Poder Judicial y no podemos claudicar", advirtió la también coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN.

Aseveró en un comunicado que se trabaja en cinco recursos factibles contra la reforma judicial:

El "amparo", una "impugnación al proceso legislativo"; la "acción de inconstitucionalidad" por parte del presidente del PAN, Marko Cortés, ya que se trastoca la materia electoral, porque hay una reforma a los tribunales electorales, y manda a los juzgadores a votación de los ciudadanos.

Agregó que puede darse también, citó, una "controversia constitucional".

— De la Redacción



Foto: Especial

La diputada federal Noemí Luna Ayala enlistó la ruta para "tirar" la reforma judicial.